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L’Eden de Satan N° 186 

Être au courant de son jour, partie 1 

Le 22 septembre 2024 

Brian Kocourek, pasteur 

Eh bien, bonjour à tous. C’est un plaisir de vous voir. Et nous avons un message très intéressant ce matin. 
Il s’intitule Être au courant de son jour, et il devrait toucher chacun d’entre nous. 

Et inclinons simplement la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, que Tu sois avec nous aujourd’hui, et nous nous rendons 
compte, Seigneur, que nous sommes encore en train d’étudier Ton sermon sur L’Eden de Satan. Nous voulons que les 
gens soient simplement préparés, Seigneur, pour le jour où ils vivent. Et donc je prie pour que Tu sois avec nous et que 
Tu nous guides. Guide nos paroles, guide nos cœurs, Seigneur, au Nom de Jésus, nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

C’est le N° 186 dans la série sur L’Éden de Satan. Et si nous ouvrons nos Bibles, ou plutôt si vous pouvez 
lire sur l’écran. 

1 Pierre 2 :12 Ayant une conduite honnête parmi les païens, afin qu’au lieu qu’ils médisent de vous, comme si vous 
étiez des malfaiteurs, ils glorifient Dieu au jour de la visitation, pour vos bonnes œuvres qu’ils auront vues.  

Eh bien, c’est une écriture un peu étrange, parce qu’ils vous traitent de malfaiteurs, et pourtant ils voient 
vos bonnes œuvres et ils glorifient Dieu pour ce que vous avez fait. Et c’est parce qu’ils n’aiment pas les 
paroles que vous dites. Sinon, ils ne vous traiteraient pas de malfaiteurs pour les choses que vous faites. Ils 
parlent ainsi pour les choses que vous représentez. 

Maintenant, nous savons que le jour de notre visitation signifie le jour où Il (Dieu) est présent. C’est donc 
maintenant, Il est descendu avec un Cri, et nous vivons dans le jour de la Parousia de Dieu qui est Sa 
Présence.  

Frère Branham a appelé cela l’apparition avant Sa Venue. 

Dieu a pourvu d’une voie 28.07.62 P :81 « Lequel des prophètes vos pères n’ont-ils pas lapidé parce qu’ils 
n’ont pas connu leur jour ? (Or remarquez, ils les ont lapidés. Pourquoi ? Ils n’ont pas connu leur jour.) 
Si vous M’aviez connu, vous auriez aussi connu Mon jour. » (Il cite l’Écriture ici.) 

Ils n’ont pas connu Jean avant sa mort et son ensevelissement. Ils n’ont pas connu Jésus avant Sa 
mort et Son ensevelissement. Ils n’ont pas connu Saint Patrick. Jeanne d’Arc, l’Eglise catholique l’a brûlée sur le 
bûcher comme sorcière, car cette femme avait la puissance dans la prière et elle avait des visions. 

Et eux ont dit que c’était une diseuse de bonne aventure, une sorcière, et ils ont brûlé cette femme, alors qu’elle 
implorait la miséricorde. Oh ! Evidemment, vous avez fait pénitence deux cents ans plus tard, en déterrant les corps de 
ces prêtres et en les jetant dans la rivière…  

Mais cela est passé devant vous, et vous ne l’avez pas connu. Même les disciples avaient dit : « Pourquoi 
les scribes disent-ils qu’Elie doit premièrement venir ? » Il a dit : « Elie est déjà venu et vous ne 
l’avez pas su. »  
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Combien de gens parmi les près de 8 milliards de gens dans le monde sont au courant que Dieu est ici, qui 
sont au courant du Cri, que c’est le message ? Combien sont au courant ? Combien sont au courant que 
nous sommes maintenant dans l’enlèvement parce que Dieu nous change d’être mortels en des êtres 
immortels. Comme frère Branham l’a dit : Quand le Saint-Esprit entre, Il entre en ayant à peu près la 
taille de ce petit bouton sur votre chemise. Et puis, quand une parole s’ajoute à une parole après une 
parole, il s’empare de chaque fibre de votre corps. Combien de personnes sont au courant de cela ? 
Posez-vous la question.  

Cela passe au-dessus de vos têtes et vous ne le savez pas. Ne manquez pas cela. Le Saint-Esprit, Christ 
est ici. Or rappelez-vous ces deux mots avant que je vous quitte : l’apparition de Christ et la Venue de Christ 
sont deux choses différentes. Christ apparaît maintenant dans la plénitude de Sa puissance. Sa 
Venue aura lieu après : Son apparition avant Sa Venue. Que Dieu soit miséricordieux.  

Je veux dire, il y a beaucoup de Trinitaires qui ne croient même pas à un enlèvement. 

Ils passent à côté de ce que Dieu fait maintenant et ils pensent qu’ils vont devoir donner leur vie et être 
purifiés ou quelque chose comme ça. Eh bien, c’est ce qu’ils le récolteront. Ils deviendront leur 
révélation. Vous savez, Abel, saviez-vous qu’il est devenu sa révélation ? Sa révélation était un agneau 
sanglant et mourant. Et devinez quoi ? Il est devenu cet agneau sanglant et mourant. Ainsi, vous 
deviendrez votre révélation. 

Maintenant, je pourrais, ici, vous laisser réfléchir à ce qu’il vient de dire, mais la plupart des gens sur la 
terre, aujourd’hui, près de 8 milliards de personnes, n’ont aucune idée que Dieu a visité cette génération, 
et ils ne le savent même pas encore. 

Ils ont les yeux rivés sur des choses terrestres comme qui va gagner les prochaines élections. Dieu gagnera, 
c’est tout ce que j’ai à vous dire à ce sujet : « Dieu gagnera », n’est-ce pas ce qu’il fait toujours ? Alors, 
tournez vos yeux vers ce qu’Il a fait lors de Son Apparition, qui est Sa Parousia, et vous verrez ce qui se 
passe. 

Nous voudrions voir Jésus 27.06.62 P :76 La civilisation a voyagé avec le soleil. Le Soleil s’est levé à l’est, et 
le même soleil (s-u-n) [soleil en anglais] qui se lève à l’est est le même s-u-n [soleil] qui se couche à l’ouest.   

Cela n’a pas changé, pas vrai ? Il est toujours là, pas vrai ? 

Et le s-u-n (soleil) physique a été ici et sera ici demain. Il est venu à l’existence par la Parole du Seigneur. 
L’homme change, les partis politiques changent, mais le même s-u-n (soleil) n’a pas changé. Et Dieu et Sa 
Parole ne changent pas non plus.  

Nous avons eu un jour sombre, comme le dit la Bible, qui n’est appelé ni jour ni nuit–où on a eu juste de quoi adhérer à 
l’église, et faire le bien et ainsi de suite. Mais il y aura la Lumière au temps du soir.  

Et le même S-o-n, Fils de Dieu, qui s’est levé là-bas à l’est, chez le peuple de l’Orient, qui a manifesté Ses bénédictions 
et Sa puissance… Ç’a été un jour sombre, mais maintenant sur la côte ouest… 

Si nous allons plus loin, nous retournons de nouveau en Chine, à l’est, nous retournons aux pays de l’est. Maintenant, 
nous sommes sur la côte ouest, et le S-o-n [fils en anglais] apparaît avant Sa Venue.  

Maintenant, vous dites, comment pourrait-il s’agir du même S-o-n [Fils] ? Eh bien, voyez-vous, Jésus a dit, 
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je ne fais rien à moins que le Père ne me le montre premièrement. Est-ce ce qu’Il a dit ? À l’époque, Dieu 
jouait le rôle de S-O-N (Fils) afin que Son Fils puisse jouer ce même rôle. En d’autres termes, Jésus n’était 
pas Dieu le Fils, Il était le Fils de Dieu. Et donc Dieu a dû Lui montrer Son rôle de Fils. Alors, Dieu, 
certainement, Dieu est l’esprit en vous, Dieu est votre Père. Et Dieu a joué le rôle du Fils. C’est le même 
Dieu, comme frère Branham a dit, dans trois dispensations. Mais il va de soi que c’est le même Dieu. Mais 
souvenez-vous, l’Esprit de Dieu descend avant la venue du Fils physique. 

Alors, il dit qu’il y aura une apparition avant Sa venue.  

Souvenez-vous, l’apparition et la venue sont deux mots différents. Voyez-vous ? Il apparaît 
maintenant dans l’Eglise, montrant qu’Il est vivant après deux mille ans. « Messieurs, nous voudrions 
voir Jésus. »   

De nouveau, frère Branham a dit dans son sermon Lâcher la pression 09.06.62 Soir P :58 Or vous dîtes : 
« Frère Branham, je ne fume pas, je ne bois pas, je ne chique pas, je ne commets pas adultère. » Ce n’est pas ça, ce n’est 
pas ça, le péché. 

Ce sont là les attributs du péché. Ce sont les attributs de l’incrédulité. Voyez, si vous croyiez, vous ne feriez pas cela. 
Voyez ? Non, ce n’est pas ça le péché. Les gens peuvent… Le péché, c’est l’incrédulité. « Celui qui ne croira pas 
est déjà condamné. »  

Voyez ? C’est juste un attribut de l’incrédulité. Si vous pouvez vous débarrasser de tout cela à force de cogner dessus, en 
disant : « Seigneur Dieu, je crois exactement ce que Ta Parole dit, et je crois (comme nous l’avons prêché hier soir) que 
l’apparition du Seigneur précède la Venue du Seigneur. » En effet, ce sont deux mots tout à fait différents. 

Voyez ? L’apparition, c’est maintenant, selon qu’Il l’avait promis qu’Il serait avec nous dans les 
derniers jours. Et quel Refuge ! Quelle consolation est-ce, chrétiens, pour nous de pouvoir nous tenir ici ce 
soir dans la Présence de Dieu, en face de Sa Parole, et de voir les choses impossibles qu’Il a promises ici que 
nous voyons être manifestées juste devant nous  

Nous pouvons le voir être manifesté juste devant nous. Nous pouvons voir le Cri, juste devant nous. Le 
prophète est venu, Dieu est descendu avec un Cri, un message. Nous prêchons le même message. Nous 
voyons les mêmes signes et événements de ce même message. Et puis nous disons : Seigneur, nous prions 
pour l’enlèvement. Nous y sommes. Ne comprenez-vous pas ? Vous avez déjà été choisi pour le voir. 

Comme les 500 témoins ont été choisis pour voir la résurrection en leur temps, vous êtes choisis pour 
voir. Et quand viendra le temps où les morts ressusciteront devant vous, vous les verrez. Vous n’aurez pas 
à recevoir un appel téléphonique de votre pasteur ou que je passe chez vous en voiture, en klaxonnant et 
en disant, l’enlèvement est prêt. Vous serez déjà prêts, parce que vous voyez la Parousia, les événements 
de la Parousia. Vous êtes un peuple étrange, des pèlerins et des étrangers, parce que vous voyez des choses 
que le monde ne peut pas voir. 

Comme je l’ai dit la semaine dernière, si le monde pouvait les voir, ils ne L’auraient pas crucifié, ils 
n’auraient pas lancé une campagne pour détruire le christianisme. Mais vous voyez ce qu’ils ne voient pas. 
Et vous verrez la gloire de Dieu, et vous verrez la résurrection et l’enlèvement. Et vous verrez le Souper 
des noces et vous verrez la nouvelle Jérusalem. C’est simplement une chose merveilleuse à laquelle penser 
parce que nous les verrons.  
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L’apparition, c’est maintenant, eh bien, si c’est l’apparition, n’est-ce pas étrange : L’apparition, c’est 
maintenant, Et pourtant, combien de gens le savent ? Pensez-y. Combien de gens sur les 8 milliards de 
gens dans le monde ? Combien de gens connaissent, même dans le message, combien de gens savent que 
c’est maintenant l’apparition ? 

comme Il l’a promis dans les derniers jours et ils pourraient dire : Eh bien, c’est maintenant l’apparition 
et nous attendons la venue, mais ils ne savent pas ce que cela signifie. 

Voyez ? L’apparition, c’est maintenant, selon qu’Il l’avait promis qu’Il serait avec nous dans les 
derniers jours. Et quel Refuge ! Quelle consolation est-ce, chrétiens, pour nous de pouvoir nous tenir ici ce 
soir dans la Présence de Dieu, en face de Sa Parole, et de voir les choses impossibles qu’Il a promises ici que 
nous voyons être manifestées juste devant nous. (Imaginez-vous cela, vous voyez ce que les gens ne peuvent pas 
voir).  

Quelle chose merveilleuse ! Et si ce n’est pas là un Lieu de refuge, si ce n’est pas là un Havre de repos, je ne sais pas ce 
que cela serait, de voir Jésus, Qui a dit : « Vous ferez aussi les œuvres que Je fais. » Oh ! Quelle promesse est-ce 
! Eh bien, combien croient que c’est la vérité. Très bien. Maintenant, prions.  

Maintenant, je suis désolé, mais si vous ne croyez pas Jésus et ce qu’Il a dit, vous n’êtes qu’un incroyant. 
Parce que frère Branham a dit que c’est pour chaque croyant. Et si vous avez Son Esprit qui vit en vous, 
vous avez Sa Nature. 

La persévérance 08.06.62 P :95 Saviez-vous que la Bible parle de l’apparition du Seigneur, et 
aussi de la Venue du Seigneur, et que ce sont deux œuvres différentes ? Sondez cela et voyez si c’est vrai.  

Maintenant, combien de personnes dans ce message ont entendu ces paroles et ne les ont pas sondées ? 
C’est de cela que je parle. Il y a beaucoup de chrétiens paresseux. C’est une chose que j’aime chez frère 
Peter, c’est qu’il étudie toujours la Parole. Vous voyez, vous devez étudier afin de vous présenter 
approuver. Vous n’étudiez pas, vous ne vous présentez pas approuver. D’accord ? C’est ce que dit la 
Bible. Alors, combien de gens viennent simplement à l’église une fois par semaine, écoutent un sermon et 
disent : « Oh ! Gloire à Dieu, je crois cela. » Cela devrait faire partie de votre vie quotidienne. 

Alors, combien de gens, qui ont entendu ces paroles, ont réellement sondé les Écritures pour voir si c’est 
la vérité ou pas ? Eh bien, certains pourraient prendre la voie de la paresseuse et dire : Eh bien, je le crois 
simplement. C’est tout. Je crois parce qu’il l’a dit. C’est tout. Je vais donc me référer à ce qu’il a dit. » Et 
vous ne le voyez pas par vous-même ?  

Non, ils ne le sondent pas, et au jugement du trône blanc, ils seront étiquetés comme des incroyants. Et 
on montrera qu’ils sont volontairement ignorants, comportement pour lequel il n’y a pas de pardon de 
péché. Pourquoi ? Parce qu’ils sont paresseux. Je ne suis pas en colère contre vous. J’utilise simplement le 
volume de ma voix pour mettre l’accent. 

L’apparition et la Venue sont deux choses différentes. L’apparition du Seigneur, c’est maintenant. 
Il apparaît parmi Son peuple. Nous Le voyons dans Ses mêmes œuvres, l’apparition, Son Saint-Esprit.  

Mais Sa Venue sera dans un être physique. Ce sera pour enlever l’Eglise. Mais, voyez, nous avons parcouru la 
Parole, la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit. 
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Et maintenant, l’église entre dans une condition, elle est prête, dans l’attente. Les offices… Et les offices de l’église 
prennent leur place. Les docteurs les mettent en place.  

C’est exactement ce que frère Vayle a commencé de faire, même à l’époque de frère Branham. 

Les dons se manifestent. Oh ! Il y a beaucoup d’imitations. C’est vrai. Nous nous y attendons. Mais il y a aussi le 
véritable. Avant qu’il y ait un faux dollar, il doit y avoir un vrai à partir duquel le faux a été contrefait. C’est vrai.  

Nous avons toutes ces comparaisons charnelles, mais cela n’annule pas le véritable. Cela ne fait que briller davantage le 
véritable. 

Et j’imagine que les pentecôtistes qui entendent cela, disent : « Eh bien, je suis offensé parce qu’il a dit 
qu’il y a un tas d’imitations charnelles. » Eh bien, il y en a. 

Luc 7 :16 Et ils furent tous saisis de crainte, et ils glorifiaient Dieu, disant : Un grand prophète a été suscité 
parmi nous, et Dieu a visité son peuple.  

L’Alpha est devenu l’Oméga. Donc, nous voyons qu’il y a une répétition dans cette heure parce qu’Il était 
aussi présent dans l’Alpha. 

Luc 19 :44 et te renverseront par terre, toi et tes enfants au dedans de toi ; et ils ne laisseront pas en toi pierre sur 
pierre, parce que tu n’as point connu le temps de ta visitation. 

Vous comprenez qu’un tel châtiment vient aux gens parce qu’ils ne comprennent pas la visitation du 
Seigneur. Donc, tout ce qui s’est passé aux Jeux olympiques, qui est tout simplement satanique, c’est 
parce qu’ils ne savaient pas que Dieu est ici. C’est comme ils ont fait à l’époque de Nimrod où ils ont 
construit une tour si haute, puis ils sont montés au sommet et ont tiré une flèche en haut et puis, ils ont 
dit : Vous voyez, Dieu est si loin qu’Il ne peut même pas vous voir. 

Si Dieu, qui a créé la Voie lactée, qui fait 500 milliards de kilomètres de large, et qu’Il voit chaque 
particule de poussière dans cette Voie lactée et chaque planète et chaque personne sur cette planète, et que 
la Bible dit qu’Il lit les pensées et les intentions du cœur. Pouvez-vous construire une tour si haute comme 
pour dire que Dieu est dans la position la plus élevée et nous ne Le voyons pas, qu’Il ne peut pas nous voir. 
Quelle stupidité de la part de la race humaine. Ils pourraient tout aussi bien être des bêtes brutes comme 
le dit la Bible, prises pour être détruites. 

Encore une fois, nous voyons que ce qui s’est passé dans l’Alpha s’est répété dans l’Oméga, et les gens 
n’étaient pas au courant de la Présence de Dieu. Ainsi, cela montre que les gens ne sont toujours pas au 
courant de Sa Présence comme c’était le cas à l’époque. 

Ecoutez ces paroles : « Parce que tu n’as pas connu l’heure de ta visitation. « Quelles conséquences 
on verra, quelles destructions il y aura, tout cela parce que « les gens n’étaient pas au courant de 
leur visitation. » 

Pouvez-vous imaginer si les gens du monde entier voyaient le grand don de Dieu, savaient que c’était 
Dieu, savaient qu’Il les avait visités une fois de plus, que Dieu était ici ? Pensez-vous qu’ils agiraient 
comme ils le font ? Toute la politique et tous les gouvernements qui se battent les uns contre les autres, ils 
sont tellement occupés à se battre les uns contre les autres qu’ils n’ont pas de temps pour Dieu.  
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L’Eden de Satan 29.08.65 pp 41 Frère Branham a dit : La voilà la désillusion, voyez-vous, cette 
tromperie. C’est ce que je ne cesse de... c’est là où je suis si mal compris. Ce n’est pas parce que je veux être 
différent des autres. 

Je ne veux pas être différent, mais je dois être honnête. J’ai un Message, et Il doit être transmis aux gens. C’est à cause 
de ça que c’est si mal compris par les gens.  

Pourquoi ? Parce qu’il regardait dans un royaume. Il pouvait voir le Dieu même dont il parlait. Et les gens 
ne pouvaient pas voir de qui il parlait. 

Ils pensent que je suis contre tout le monde (Et je voudrais ajouter, si vous dites ce que le prophète a 
dit, ils penseront que vous êtes aussi contre tout le monde. Juste en disant ce qu’il a dit. Peu m’importe. 
Que quiconque d’entre vous dit ce qu’il a dit, vous serez attaqué. Vous serez simplement attaqué). Le 
diable ne veut pas que vous parliez de ce qui se passe. Il essaiera de vous arrêter. 

Si seulement ils savaient, je suis pour tout le monde, et je fais tout ce que je peux pour leur apporter la 
Vérité exactement comme elle a été placée dans mon cœur, et telle qu’elle a été inscrite dans la Bible, ici. 

Et Dieu prouve que c’est la Vérité, alors, il n’y a rien à faire ; alors, ou bien ils La regardent en face, ou bien 
non. Vous voyez, ils ne veulent pas voir ce qu’il En est, parce qu’ils se sont déjà vendu, ils ont vendu leur 
droit d’aînesse à une organisation, à une dénomination ; une tentative, leur droit d’aînesse, d’aller au Ciel en se 
reposant sur une religion organisée, et c’est Satan qui est le chef de tout ça. 

Ce sont des mots assez forts. Maintenant, écoutez attentivement, si vous ne croyez pas que je répète ses 
paroles et que vous pensez que je suis contre tout le monde, c’est parce que, comme il l’a dit : Vous vous 
êtes vendus à leur système d’incrédulité. Si vous pensez que je dois m’asseoir ici et être un prédicateur de 
pain grillé au lait simplement parce que cela vous offense. Je me fiche que cela vous offense. Je prêche ce 
qu’il a dit. 

Maintenant, écoutez. Je dis la même chose que frère Branham dit ici. Mais bien sûr, ce n’est pas 

moi qui ai été confirmé, mais personne ne prêche ce que je prêche, sauf une poignée de vrais ministres à 

travers le monde. Mais pourquoi Dieu a-t-il soutenu ce ministère ? Je crois que c’est pour prouver que 

j’enseigne la même chose que frère Branham a enseignée.  

Nous enseignons la résurrection ; ils enseignent des trucs missionnaires comme si le fait de parler aux gens 
des autres dans le monde était la même chose que de leur parler de Christ.  

Oh, je peux tout vous dire sur l’église en Caroline du Nord ou en Caroline du Sud, et est-ce que cela vous 

rapproche de Christ ? Laissez-moi tranquille. Ce ne sont que des potins. Il s’agit simplement de parler 

d’une autre personne et puis d’une autre personne. Cela ne nourrira jamais votre âme.  

Si nous ne prêchons pas le même Message, le même Cri que frère Branham, alors pourquoi Christ est-il 
apparu dans trois arcs-en-ciel horizontaux au-dessus de ma réunion ? Dites-le-moi, dites-le-moi, s’il vous 
plaît, dites-le-moi. 

Pourquoi Christ a-t-il exaucé mes prières et arrêté les tempêtes ? Je ne parle pas de ce vase, je parle du 
ministère dans lequel Dieu m’a placé. Allez, dites-moi ? Pourquoi Dieu a-t-il changé la météo par deux 
fois de 30 degrés (fahrenheit) quand je lui ai prié de le faire ? Si vous pensez que je fais une crise d’ego, 
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alors dites-moi pourquoi Dieu a soutenu ce ministère.  

Parce qu’alors Dieu soutiendrait une crise d’ego. Et si Dieu soutient une crise d’ego et que la Bible dit que 
celui qui s’élève sera rabaissé, alors Dieu est simplement opposé à Sa Parole. 

Pourquoi a-t-il fait pousser deux branches sur le bâton au-dessus duquel j’ai dormi pendant six mois ? Et 

l’écorce a était rabotée, et le bâton était creux et sec. Est-ce naturel ou Dieu n’a-t-il accompli ce miracle 

qu’une seule fois avant dans la Bible avec Aaron ? Pourquoi Dieu a-t-Il fait repousser un talon que les 

médecins avaient coupé à ce frère du Kentucky ? Tout le talon ?  

Pourquoi Dieu aurait-il fait repousser le talon d’un homme à qui cela a été amputé ? (C’est la même 

puissance créatrice que nous avons vue chez Son prophète. Est-ce le prophète qui a fait ces choses ? Non, 

c’était Dieu. Le même Dieu. 

Pourquoi, en Australie, un sourd a-t-il entendu, qui était sourd, après qu’on ait prié pour une autre 
personne qui était sourde ? En d’autres termes, cette personne s’est interposée entre la prière [et la 
personne] et a reçu la bénédiction. Pourquoi Dieu a-t-il fait pleuvoir et sauvé les récoltes au Malawi, au 
Mozambique et en Ouganda à de nombreuses reprises lorsque nous avons prié pour eux ? Les gens avaient 
prié, prié et prié et rien ne se passait. Mais ensuite, ils m’ont demandé si je voulais bien prier. J’ai dit : 
prions ensemble. Et nous avons prié ensemble et c’est arrivé, mais pourquoi a-t-Il attendu qu’ils 
contactent son serviteur ?  

Et à d’autres moments, pourquoi a-t-Il arrêté la pluie pour qu’ils puissent mener à bien leur travail 
missionnaire après que le pasteur m’ait contacté et m’ait demandé de prier ? Ils voulaient commencer leur 
travail missionnaire, ils n’ont pas pu commencer, il pleuvait simplement trop. Puis, immédiatement 1 
heure après la prière, il a cessé de pleuvoir.  

Nous n’avons enseigné la Bible que comme frère Branham L’a enseignée, alors pourquoi ne veulent-ils pas 

entendre parler de la Parole qui Se manifeste lorsque nous enseignons ? Pourquoi ne veulent-ils pas 

connaître la résurrection que nous enseignons ? C’est pour la même raison pour laquelle ils évitaient frère 

Branham. Leur organisation n’enseigne pas cela.  

Frère Branham a dit dans son sermon Quand leurs yeux s’ouvrirent, 1964 Ecoutez, frère, sœur. La Parole 
promise, qui vous est promise, et vous pouvez voir que c’est l’heure pour cela ; mais quand Dieu révèle 
Cela, L’interprète, (comment interprète-t-Il Sa Parole ? En La faisant S’accomplir.) alors c’est un péché 
que de rejeter cela. 

Ainsi, nous prêchons la Parole qu’Il a prêché, et nous en voyons la manifestation, donc cela prouve que ce 

n’est pas le vase, mais le même Dieu qui utilise le vase. Écoutez, je ne sais pas pourquoi Dieu m’utilise, je 

suis tout autant débile que n’importe qui d’autre, mais il ne s’agit pas de moi, il ne s’agissait pas de frère 

Branham, mais il s’agit du Dieu Qui m’utilise, et qui a utilisé Son prophète. Il ne s’agit pas d’un homme, 

les paroles d’un homme échoueraient, mais il s’agit du même Dieu Qui a utilisé Son prophète, Il a 

également utilisé ce vase. Et je suis tellement heureux qu’il l’ait fait et qu’il continuera de le faire. Il ne 

s’agit donc pas du vase, mais du Dieu du vase, et j’ai un Dieu merveilleux, et je Lui fais confiance. 
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Frère Branham continue : « Ne faites jamais cela. Dieu lui a ouvert les yeux en lui montrant la Parole 

manifestée qu’Il avait promise qu’Elle S’accomplirait. 

C’est-à-dire nous, nous voyons Sa parole S’accomplir devant nous, mais ils ne peuvent pas La voir. C’est 

de cela qu’il s’agit et c’est ce qu’ils refusent. 

Frère Branham continue : « Bon. C’est comme ça qu’Il le fait toujours. C’est ce qu’Il fait. Il ne change jamais 

Son système, sa façon de faire. Non. Ainsi, souvenez-vous, c’est toujours pareil.  

Ainsi, nous voyons que Dieu a un modèle, Il prêche toujours Sa Parole à chaque saison, et ensuite, quand Il 

manifeste cette Parole, il n’y a qu’un certain peuple élu qui reçoit cette manifestation de ce qui a été 

prêché pour cette saison.  

Et puis Dieu s’en va, les autres continuent sans recevoir la manifestation de la semence qui a été semée. 

Ainsi donc, frère Branham continue... « Il a promis des Ecritures pour chaque âge sans exception. Et quand Il 

manifeste l’Ecriture promise pour cet âge-là, les gens qui ont les yeux ouverts pour voir Cela, ce sont ceux-

là qui La reçoivent. 

Avez-vous entendu ce que j’ai dit ? Vous voyez la manifestation des paroles se produire. C’est parce que 
vous recevez la Parole.  

Ainsi, nous sommes vraiment un peuple béni de pouvoir voir et comprendre ce que Dieu nous a montré 
dans Sa Parole. Et nous n’avons pas seulement été capables de le voir sous forme de semence, mais nous 
avons été rendus capables de recevoir la manifestation de ce que nous avons vu. Est-ce que cela nous rend 
meilleurs que les autres ? Eh bien, non. 

Écoutez, personne d’autre ne publie ses PDF en ligne pour qu’on puisse les lire. Et si je me trompe ? Et si 
j’ai tort, les autres ne le sauront-ils pas ? Et si c’est faux, les autres ne le sauront-ils pas à la minute où il 
sera publié en ligne ? Mais pourquoi n’y a-t-il personne pour le contester si c’est faux ? C’est parce que je 
dis ce que le prophète a dit. Je dis ce que les saintes Écritures disent. Comment peuvent-ils contester cela ? 

D’autres ministres ont leurs vidéos en ligne, mais vous devez enregistrer votre nom pour les voir, et 

d’autres, vous devez écouter pendant une heure et demie pour voir s’ils prêchent mal, mais vont-ils 

publier leurs sermons en ligne en PDF pour qu’on puisse les voir instantanément ? Ils peuvent éclipser 

frère Branham, mais ils n’osent pas le citer.  

Et tout ce qu’ils font, c’est d’enseigner un message pentecôtiste plus poussé, mais refusent d’admettre que 

« ce message est à des millions de kilomètres au-delà de la Pentecôte », comme l’a déclaré le 

prophète de Dieu.  

Je n’ai jamais été invité par ces prédicateurs à cause de leur mentalité organisationnelle. Ils aiment leur 

système de castes plus qu’ils n’aiment la vérité.  

Maintenant, je ne dis pas qu’ils doivent m’inviter, ni même m’entendre, parce que je ne suis pas confirmé. 
Mais pourtant, Dieu a soutenu mon ministère par des signes et des prodiges, alors je pense qu’ils seraient 
au moins un peu curieux.  
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Ainsi, ils n’ont pas voulu entendre le prophète de Dieu qui a prêché pendant 33 ans, puis ils n’ont pas 
voulu entendre son docteur qu’il a encadré, et maintenant ils n’entendront pas quelqu’un qui a été encadré 
par ce dernier pendant 33 ans.  Mais l’apôtre Jean a dit : « 1 Jean 4 :6 Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui 
connaît Dieu nous écoute ; celui qui n’est pas de Dieu ne nous écoute pas. C’est à cela que nous connaissons l’esprit de 
vérité et l’esprit d’erreur. 

Et nous savons que si Dieu vous appelle, Il vous soutiendra par des signes et des prodiges. Ainsi, nous 

reprenons L’Eden de Satan pp. 42 où le Prophète de Dieu déclare plus loin : « Dieu n’a jamais eu de 

religion organisée, jamais. Et ils se vendent à ça,  

Vous pourriez prendre l’Ecriture, elle dit : Béni soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus-Christ. Et 
vous pourriez demander à un enfant de cinq ans, maintenant, combien de personnes sont impliquées là ? Et 
ils diront : Eh bien, il y en a deux. Quelqu’un qui est le Dieu et le Père et quelqu’un qui est le Seigneur 
Jésus-Christ. Mais vous leur demandiez, et ils diront : « Eh bien, il y en a juste un qui parle de lui-même 
ou se parle à lui-même. Vous savez quoi ? Ils se sont vendus à leur credo. Et vous savez ce que ça montre ? 
Ils n’ont aucune révélation.  

Et ils se vendent à ça, alors qu’ils, un groupe d’hommes, ils interprètent la Parole et déclarent qu’Elle veut dire ceci et 
qu’Elle veut dire cela. 

Dieu n’a pas besoin d’interprète. Il s’occupe Lui-même de L’interpréter. Il n’a besoin de personne d’autre pour 
Lui dire comment procéder.  

Il est souverain. Il a dit de quelle façon Il ferait, et c’est comme ça qu’Il doit tenir Sa Parole. 

Quand Il a dit : « Ces miracles accompagneront ceux qui auront cru », C’est exactement ce qu’Il voulait dire. 

Ainsi, non seulement Dieu est souverain comme nous l’avons prêché, mais il cite également les Écritures 

telle que « Voici les signes qui accompagneront ceux qui croient », et donc nous posons la question : où 

est-ce qu’on en est ? 

Nous les voyons courir autour de l’église, sautant tous de haut en bas. Nous allons faire tomber le mur. Eh 
bien, c’était à Jéricho il y a deux ou trois mille ans. 

Ce n’était pas à l’église pentecôtiste de se lever et d’agir comme une bande d’indisciplinés. Mais ils le font 
quand même parce que le prédicateur dit : Allez, que tout le monde le fasse. Suivons donc simplement le 
prédicateur.  

Christ est le mystère de Dieu révélé 28.07.63 138 Ils disent : « Nous avons reçu le Saint-Esprit lorsque 
nous avons cru. » La Bible a dit : « Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru ? » Voilà la différence. 
Voyez ? C’est juste. Voyez ? Et ils disent : « Nous sommes l’Eglise catholique. Nous avons commencé tôt. Nous avons 
fait ceci. » Les méthodistes disent : « Nous avons pour base la Bible. » Jésus a dit : « Voici les miracles qui 
accompagneront ceux qui auront cru. » Maintenant, où est-ce qu’on en est ? Oui, oui. Voyez ? Oui. « Les œuvres 
que Je fais, vous le ferez aussi. » Chaque créature, chaque personne qui croit en Lui. Maintenant 
où est-ce qu’on en est ?  

Oh, mais frère Branham, frère Branham l’a fait. Nous n’avons pas à le faire. Alors nous profitons de son 
succès ? Dieu n’a pas de petits-enfants. Vous, les petits-enfants, entendez cela, vous feriez mieux d’avoir la 
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même révélation que vos parents, parce que Dieu n’a pas de petits-enfants. Et il a dit, où est-ce qu’on en 
est ?  

Ce sont Ses Paroles. « Les cieux et la terre passeront, mais Ma Parole ne faillira jamais. » Maintenant où est-ce qu’on 
en est ? Voyez ?  Oh ! Cela se manifeste tout simplement ! Qu’est-ce ? C’est une condition hybride. 

Remarquez encore qu’il dit : « Chaque personne » et après avoir mentionné Jean 14 :12, il pose alors la 

question : « Où est-ce que c’est ? » C’est censé être dans l’église, alors « où est-ce que c’est ? » Par 

conséquent, il est censé être dans l’église, alors où est-ce que c’est ? Où est-ce que c’est dans le message 

aujourd’hui ? Allez.  

Et qu’est-ce qui l’a empêché de se manifester ouvertement comme il désirait ardemment le voir ? Écoutez, 

frère Branham a dit : « Si Dieu vous envoie, la même personne qui vous envoie ira avec vous. » Alors 

pourquoi est-ce qu’avec ce ministère, Il le soutient par des signes et des prodiges et pas avec les leurs ? 

Maintenant, s’ils peuvent me montrer où Dieu a fait les mêmes choses, je dirai gloire à Dieu. Il est avec 

Ses serviteurs.  

Parce que leur organisation les envoie avec leurs credo, et ils sont soutenus par leur organisation. 

L’Eden de Satan pp 43 Tout ce qu’Il a dit comme devant se produire, Il a dit que cela arriverait en ces 
derniers jours, qu’Il allait faire certaines choses, et Il les a faites.   

Il n’a pas à demander à qui que ce soit si c’est le moment ou pas. Il sait quel est le moment, et quel est le plan. 
Maintenant, Satan, ce trompeur, tel qu’annoncé dans Matthieu 24.24 : avec tant de séduction. 

Maintenant, nous voyons que par ses programmes évangéliques de la connaissance, d’une meilleure instruction, d’une 
éthique supérieure, de la civilisation, et tout, il a ensorcelé les gens qui veulent servir Dieu, au point qu’ils 
croient à son mensonge.  

Ève ne voulait pas faire ça, mais il lui a montré qu’elle y trouverait plus de sagesse.  

Et qu’est-ce qu’Il nous a dit plus tôt dans ce même message que serait la (plus) grande tromperie ? Il a dit 

qu’ils dirigent les gens vers l’organisation de l’église au lieu de les diriger vers Christ.  

Et c’est pourquoi ils haïssent ce ministère autant qu’ils haïssaient le ministère de William Branham et le 

ministère de Lee Vayle avant moi. 

Elle ne savait pas ; elle voulait savoir. Elle ne comprenait pas, mais elle voulait comprendre. Et Dieu lui avait dit de ne 
pas chercher à comprendre. Comment pourrais-je comprendre aucune de ces choses ? Je ne peux pas les comprendre. Je les 
crois. 

Je n’ai pas besoin de les comprendre. Dieu, c’est la foi, et non la compréhension. Nous croyons ce qu’Il 
a dit, c’est tout. 

Remarquez que l’apôtre Paul a dit dans 1 Corinthiens 13 :13 Or maintenant ces trois choses demeurent : la 

foi, l’espérance, l’amour ; mais la plus grande de ces choses, c’est l’amour. 



11 
 

Et nous savons que la foi est une révélation, quelque chose qui a été révélé. Et nous savons que 

l’espérance est une attente ardente, quelque chose que nous attendons ardemment. Et ainsi, nous 

voyons la progression de la façon dont, si nous avons vraiment une Révélation Divine, alors cette 

révélation, si elle vit en nous, doit produire aussi en nous une attente ardente. Et toute attente ardente 

produira une action.  

Lorsqu’un jeune homme reçoit une révélation de la fille qu’il veut épouser, si c’est une révélation 

véridique, il s’attendra ardemment à ce qu’elle l’épouse, et cette attente ardente commence à accumuler 

en lui une énergie qui met la révélation en mouvement vers la manifestation.  

Alors il vous invite à sortir, il commence à vous couvrir de présents. Il vous invite à sortir et il paie le 
dîner. Oh, écoutez, si un jeune homme vous invite à sortir et qu’il dit, que chacun paye sa part, cet 
homme n’est pas pour vous. Il n’y a là aucune révélation. Il espère simplement. Mais il ne s’y attend pas 
ardemment. Il n’a aucune révélation. 

En d’autres termes, s’il a une véritable révélation qu’elle doit être sa femme, cette révélation accumule 

une énergie en lui, et il s’attend ardemment à ce que cette union se manifeste et ainsi il commence à la 

courtiser, lui achetant des fleurs et des choses qu’il pense la rendra heureuse.  

Ainsi, nous voyons que la foi, qui est une révélation, conduit à une attente ardente, qui conduit à l’Amour, 

qui est appelé dans les Écritures la « Charité », parce que l’Amour se manifeste toujours par le fait de 

donner.  Jean 3 :16 « Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné ». Donné quoi ? Son fils unique. Et frère 

Branham nous a dit que l’amour se manifestera toujours. Il a dit : « Si vous avez l’amour de Dieu, 

vous l’exprimerez. » L’Amour S’exprime, toujours.  

L’apôtre Paul a dit dans 1 Corinthiens 13 :4 que l’Amour S’exprimera ou Se manifestera de diverses 

manières comme il l’a dit : « L’amour est patiente, (êtes-vous patients ?) Et l’amour est plein de bonté. 

(Avez-vous de la bonté ? Ou vos paroles sont-elles un peu amères ? Vos paroles sont-elles un peu négatives 

? Vos paroles sont-elles un peu destructrices ?) Et l’Amour n’est pas envieux ; et l’Amour ne se vante pas ; 

l’Amour ne s’enfle pas d’orgueil ; 5 il n’agit pas avec grossièreté ; je pense qu’il est impoli de votre part de 

traiter votre mari d’idiot comme j’ai vu certaines femmes le faire. 

et l’Amour n’est pas égoïste, et l’Amour ne se met pas facilement en colère, (Eh bien, si l’amour n’est pas 
égoïste, alors pourquoi la personne n’est-elle pas ouverte à l’autre personne ? Ils le veulent à leur façon, 
mais ils se fichent pas mal de ce qu’il veut ou de sa façon, ouf Oh, la la ! C’en est une bonne) et l’Amour 
ne tient aucune trace des torts. (Et c’en est une autre à noter). 

6 Et l’Amour ne se réjouit pas du mal, mais l’Amour se réjouit dans la vérité ; 7 l’Amour est toujours 

protecteur, l’Amour fait toujours confiance, l’Amour espère toujours, l’Amour persévère toujours. 8 L’amour ne 

périt jamais. 

Donc, avec cela à l’esprit, j’aimerais lire pour vous dans le sermon de frère Branham : Christ est le 

mystère de Dieu révélé et nous allons lire le paragraphe 302 « Maintenant, je m’en vais vous livrer un 
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petit secret, jusqu’à ce que je vous rencontre de nouveau. Souvenez-vous en, alors que nous nous mettons 

debout. Souvenez-vous-en.  

Au Nom de Jésus nous nous inclinons, Nous nous prosternons à Ses pieds, Roi des rois, au Ciel nous Le couronnerons 
(nous Le couronnerons) Quand notre voyage sera fini. Précieux Nom (Précieux Nom), ô Nom si doux ! 

Espoir de ... (C’est quoi ? La triple révélation ? L’espoir et la joie du Ciel révélés en Lui.) Précieux Nom 
(Précieux Nom), ô Nom si doux ! Espoir de la terre et joie du... 303 Quoi ? L’espoir de la terre et la joie du Ciel. 
Tout est manifesté en Christ ; Dieu, l’Eglise, toute autre chose est manifestée en Christ. La Bible 
c’est Christ. La Bible est la Parole écrite, et Il est la Parole. Sa manifestation est l’évidence de la Vie 
entrant dans la chair de la Parole pour La manifester. 

Entendez-vous ce que j’ai dit ? Sa manifestation. Quoi ? La parole. La Bible est l’évidence de la vie venant 
de cette parole qui entre dans votre chair. La chair de la parole pour se manifester. 

Il y a donc deux réflexions sur lesquelles je voudrais me concentrer ici.  

1) Tout est manifesté en Christ 

2) Sa manifestation est l’évidence de la Vie entrant dans la chair de la Parole pour La manifester. 

De son sermon Sans argent, sans payer 02.08.59 22 Frère Branham a dit : « Après le départ du Saint-

Esprit de la terre, (maintenant cela nous concerne tous), cette religion de l’église formaliste continuera carrément, 

comme si de rien n’était. ... (Remarquez, comme si de rien n’était.) 

Ils ne connaissent pas le Saint-Esprit, c’est pourquoi ils ne sauront rien de Son départ, et ils 
continueront tout bonnement, malgré tout. Quand la dernière personne sera scellée dans le Corps de 
Christ, ils continueront malgré tout, essayant d’y convertir des gens, car ils ignorent ce que c’est…  

Ils seront à tel point égarés, juste dans des rituels religieux, que le Saint-Esprit ne leur manquera pas, car ils 
ignorent ce que C’est, pour commencer. » 

Maintenant, tout se résume à cela. S’ils ne Le connaissent pas, alors comment peuvent-ils Le connaître comme 

Il est connu ? Un époux ne se fait pas l’amour et ne dit pas qu’il connaissait sa femme. Il faut être deux pour 

connaitre, car Marie elle-même a dit : « Comment puis-je être enceinte sans avoir connu d’homme ? »  

Et donc, je crois que cette connaissance, qui est le mot grec Ginosko, ne parle pas seulement d’un type de 

comportement mental et rationnel, mais parle aussi d’une relation qui s’établit par une connaissance 

intime ou le partage de quelque chose. Et cette connaissance intime qu’Il a partagée avec Son Épouse, c’est 

Lui-même, car Il est la Parole.  

Et comme nous le lisons dans la prière de Jésus dans Jean 17 :21-22 afin que tous soient un, comme toi, Père, 

tu es en moi, et moi en toi ; afin qu’eux aussi soient un en nous, afin que le monde croie que toi tu m’as envoyé. 22 Et 

la gloire (la DOXA, les opinions, les avis et les jugements) que tu m’as donnée, (pour que Je devienne un 

avec toi.) moi, je la leur ai donnée, afin qu’ils soient un, comme nous, nous sommes un ;  

Ainsi, nous voyons comment nous devenons Un avec Dieu et Christ en étant un avec la Parole de 

Dieu.  
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Pourtant, le fait de devenir un avec Dieu par Sa parole ne vient pas d’une prouesse mentale, comme si 

nous entrions dans cette unité par des études. Cela ne signifie pas que nous pouvons entrer dans cette unité 

par une gymnastique mentale, ou une éducation, comme si c’était quelque chose que nous avions le 

pouvoir de faire. 

Non, cette unité est basée sur le fait que les deux deviennent un dans une union spirituelle, tout comme un 

homme et une femme deviennent un dans l’union de leur chair, de leurs aspirations, de leurs objectifs et 

du partage de leur vie. 

Dans 2 Timothée 3 :7, nous lisons qu’il y en aura beaucoup qui n’arriveront jamais à la connaissance de 

cette Unité, même s’ils essayent. Cette Écriture nous parle des hommes qui apprennent toujours et qui ne 

peuvent jamais parvenir à la connaissance de la vérité. Remarquez, qui ne peuvent jamais parvenir à la connaissance 

de la vérité.  

Matthieu 24 :37-39 Mais comme ont été les jours de Noé, ainsi sera aussi la venue du fils de l’homme. 38 
Car, comme dans les jours avant le déluge on mangeait et on buvait, on se mariait et on donnait en mariage, jusqu’au 
jour où Noé entra dans l’arche, 39 et ils ne connurent rien, jusqu’à ce que le déluge vint et les emporta tous, 
ainsi sera aussi la venue du fils de l’homme. 

Ainsi ceux qui ne sont pas prêts. Qui n’attendent pas et ne veillent pas. Ils ne le sauront pas jusqu’à ce 
vient le déluge. C’est comme ces gens qui étaient à la plage lorsque le tremblement de terre a frappé 
l’Indonésie en 2004.  

Ils ont vu l’eau se retirer et à ce moment-là, ils auraient dû se diriger vers les collines, et ils sont restés là à 
regarder et probablement à dire quelque chose comme : « C’est quoi ça ? » Qu’est-ce que c’est ? Qu’est-ce 
qu’il y a ? Qu’est-ce que c’est ? Et puis, au moment où les eaux ont commencé à monter comme un 
tsunami. Il était trop tard pour atteindre un terrain plus élevé. Alors, ils sont restés là et ont regardé cette 
vague de 30 pieds arriver et les emporter dans la mer. 

Par conséquent, la Bible dit : « parce qu’ils n’ont pas connu le jour de Sa visitation », ainsi la seule 

chose qui leur reste, c’est la destruction comme nous le voyons dans le livre de Matthieu. 

Matthieu 24 :45 Qui donc est le serviteur fidèle et sage, que son seigneur a établi sur sa maison pour leur donner 
leur nourriture au temps convenable ? [C’est le message que nous avons sur bande] 46 Bienheureux est ce 
serviteur que son seigneur, lorsqu’il viendra, trouvera faisant ainsi. Faisant quoi ? Faisant ce que vous 
entendez dans le message. 

47 En vérité, je vous dis qu’il l’établira sur tous ses biens. 48 Mais si ce méchant serviteur-là dit en son cœur : Mon 
seigneur tarde à venir, 49 et qu’il se mette à battre ceux qui sont esclaves avec lui, et qu’il mange 
et boive avec les ivrognes, 

Regardez l’attitude de ceux qui pensent que la venue du Seigneur n’est pas imminente. Non seulement ils 
deviennent laxistes, mais ils deviennent enflés d’orgueil. Ils commencent à insulter les gens et ils se fâchent 
si ça ne se passe pas comme ils le souhaitent. Et ils ne se rendent pas compte que Dieu surveille tout ce 
qu’ils font.  
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50 le seigneur de ce serviteur viendra en un jour qu’il n’attend pas, et à une heure qu’il ne connait 
pas,  

51 et il le coupera en deux et lui donnera sa part avec les hypocrites : là seront les pleurs et les grincements de dents 

(Pourquoi ? Ils n’étaient pas au courant.) 

Maintenant, ce mot « au courant », qui était la différence entre ceux qui vont à la destruction, et ceux qui 
sont sauvés de la colère de Dieu et est traduit du mot grec « Ginosko », et il signifie avoir une 
connaissance basée sur une relation intime. Ils n’étaient que des pratiquants. Ils sont simplement venus 
à l’église, mais ils n’ont pas entendu et ils n’ont pas reconnu, ils ne sont pas entrés ou n’ont pas agi en 
fonction de ce qu’ils ont entendu. 

Par conséquent, ils le ratent parce qu’ils ne sont pas au courant. Tout comme frère Branham l’a dit : « 

Parce qu’ils ne Le connaissent pas, ils ne sauront pas quand Il quittera la terre. »  

Jean 8 :37 Je sais que vous êtes la postérité d’Abraham ; mais vous cherchez à me faire mourir, parce que ma 
parole n’a pas de place en vous. (Cela ne ressemble-t-il pas à Deutéronome 28 :15-64 ? Parce que 
vous n’écoutez pas la parole, toutes ces mauvaises choses vont venir sur vous et vous détruire.)  

Je sais que vous êtes la postérité d’Abraham ; mais vous cherchez à me faire mourir, parce que ma parole n’a 
pas de place en vous. 38 Moi, je dis ce que j’ai vu chez mon Père ; vous aussi donc, vous faites les choses que vous 
avez entendues de la part de votre père. 39 Ils répondirent et lui dirent : Abraham est notre père. Jésus leur dit : Si 
vous étiez enfants d’Abraham, vous feriez les œuvres d’Abraham ; (Eh bien, si vous êtes enfants de 
Dieu, vous faites les œuvres de Dieu. C’est la nature.) 

40 mais maintenant vous cherchez à me faire mourir, moi, un homme qui vous ai dit la vérité que j’ai entendu de Dieu 
: Abraham n’a pas fait cela. 41 Vous, vous faites les œuvres de votre père. Ils lui dirent donc : Nous ne sommes 
pas nés de la fornication (nous ne sommes pas la semence du serpent) ; nous avons un seul Père, Dieu.  

42 Jésus leur dit : Si Dieu était votre Père, vous m’aimeriez, car moi je procède de Dieu et je viens de 
lui ; car je ne suis pas venu de moi-même, mais c’est lui qui m’a envoyé. 43 Pourquoi n’entendez-
vous pas mon langage ? Parce que vous ne pouvez pas (C’est une forte déclaration.) vous ne pouvez 
pas comprendre ma parole.  

44 Vous, vous avez pour père le diable, et vous voulez accomplir les convoitises de votre père. Lui a été meurtrier dès le 
commencement, et il n’a pas persévéré dans la vérité, car il n’y pas de vérité en lui. Quand il profère le mensonge, il 
parle de son propre fonds, car il est menteur, et le père du mensonge. 45 Mais moi, parce que je dis la vérité, vous ne me 
croyez pas. 46 Qui d’entre vous me convainc de péché ? Si je dis la vérité, vous, pourquoi ne me croyez-vous pas ?  

47 Celui qui est de Dieu comprend les paroles de Dieu ; c’est pourquoi vous, vous ne les comprenez 

pas, parce que vous n’êtes pas de Dieu. 

Et il ne parle pas ici d’une cognition mentale, il parle d’une relation intime avec le Père qui apporte 

compréhension et manifestation à la Parole de Dieu.  

Inclinons simplement la tête dans la prière. 

Gracieux Père, je sais que j’ai parlé très, très fortement aujourd’hui, mais je veux que les gens comprennent que nous ne 
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jouons pas à des jeux. Soit vous êtes en contact avec Dieu, vous avez une histoire d’amour intime avec Lui, soit vous vous 
occupez simplement de vos devoirs quotidiens de préparer à manger, de faire ceci et cela. Tout comme la Bible dit. Ils 
mangeaient, ils buvaient, ils se mariaient, ils donnaient en mariage, et ils ont continué encore et encore. 
Et ils ne se rendaient pas compte du jour de leur visitation. Aide-nous à ne pas être ainsi. Au nom de Jésus, nous prions. 
Amen. 
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